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ПРО...

ГЛАВНЫЙ ВРАЧ городской поликлини-
ки № 104 и подведомственного ей трав-
матологического пункта Выборгского рай-
она Александр Казаченко сообщил коррес-
понденту «Вечернего Петербурга», что за
время праздников ни один из пациентов
не ссылался на падение сосулек как при-
чину своей травмы. Десять человек назва-
ли причиной травмы гололед. Куда более
распространенными были другие «празд-

Сосульки и гололед
нам нипочем?

За время новогодних праздников травмы получили более 500 петер-
буржцев. По информации жилищного комитета, лидером по количе-
ству пострадавших на неубранных после снегопадов территориях стал
Выборгский район. Однако в самом районе утверждают, что гололед и
сосульки здесь ни при чем.
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ничные» ситуации: порезы ножом и дру-
гие бытовые травмы, полученные во вре-
мя подготовки новогоднего стола, а также
ушибы в результате катания на ватруш-
ках.

— В наш травмпункт за все праздничное
время поступило около 700 обращений, что
практически не превышает нормы, — по-
яснил Александр Казаченко. — Конечно, пик
обращаемости приходился на 3 и 4 января.

Отмечу также, что 21% посетителей травм-
пункта были гостями района — либо иного-
родними, либо жителями других районов.

Также и начальник отдела благоустрой-
ства и дорожного хозяйства Выборгского
района Арина Артемова считает панику
вокруг гололеда и сосулек преувеличенной.
По ее словам, уборку сильно затрудняли
припаркованные машины. Но на сегодня
силами более чем 500 дворников и 30 еди-
ниц уборочной техники, работавшей еже-
дневно, расчищено уже 75% внутридворо-
вых территорий.

— Годовая зарплата кровельщиков
меньше, чем стоимость припаркованных
под крышами машин, — сказала Арина
Артемова. — Мы просто не можем сби-
вать все сосульки сразу, иначе потом не
вылезем из судов. Приходится вызывать
хозяев автомобилей вниз, но не все нахо-
дятся дома, не у всех машина заводится,
не у всех ключи или права с собой. К тому
же вот я лично наблюдала, как 8 января
сбивали сосульки на одном из домов по
проспекту Энгельса. А к 11 января сосу-
лек там было снова столько же, сколько и
до уборки.

По словам г-жи Артемовой, «кровельщи-
ки делают все, что в их силах».

Как сообщили в пресс-службе жилищно-
го комитета, в связи с резким потеплением
из-за опасности падения сосулек сейчас ого-
рожено более 5 тысяч мест, а очистить от
сосулек нужно более 10 тысяч. Так что от-
счет пострадавших от их падения начнется
в эти дни. Смотрите в оба!

Ирина ПАНКРАТОВАКрасиво. Но опасно.

Годовая зарплата кровельщиков меньше, чем стоимость припаркованных под крышами машин.
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В Петербурге пятеро мужчин в возрасте от 14 до 74 лет и одна 23-летняя жен-
щина пострадали в новогодние праздники из-за неправильного обращения с пи-
ротехникой. Все случаи произошли 1 января.

С 21 декабря прошлого года по 10 января
2010 года с улиц Петербурга было вывезено
1,6 млн. кубометров снега. Об этом сообщи-
ли в пресс-службе комитета по благоустрой-
ству и дорожному хозяйству.

По информации КБДХ, если сосчитать всю
технику во всех сменах, которая работала в
этот период на городских улицах, то днем на
магистрали вышло в общей сложности 21 327
машин, ночью — 24 268 машин.

Тем не менее на улицах остается еще
9 млн. 492 тысячи кубометров снега.

…ДЕЛО О ПОДРЫВЕ
«НЕВСКОГО
ЭКСПРЕССА»

Подсудимые по делу о подрыве «Невского
экспресса» в августе 2007 года Саламбек
Дзахкиев и Макшарип Хидриев заявили в
своем последнем слове на суде о своей не-
виновности. «Я не прошу, я требую нас оп-
равдать», — сказал Хидриев.

Дзахкиеву и Хидриеву предъявлены об-
винения по статьям «теракт», «умышленное
причинение вреда здоровью средней тяже-
сти» и «незаконное приобретение, передача
и перевозка взрывчатых веществ организо-
ванной группой».

Гособвинитель просит приговорить под-
судимых к 11 и 13 годам колонии строгого
режима.

…КУРЕНИЕ
И ПЬЯНСТВО В КИНО

…УБОРКУ СНЕГА

Глава Роспотребнадзора Геннадий Они-
щенко считает, что в России нужно запретить
скрытую рекламу табака и алкоголя в кино-
фильмах. По его словам, положительный ки-
ногерой не должен курить и выпивать.

«Молодежь берет пример с героя, кото-
рый борется с бандитами, а он курит и пьет
алкоголь. Негодяй пусть курит, он вызывает
по определению отторжение, а если этим
занимается главный герой, это нужно запре-
тить законодательно», — считает Геннадий
Онищенко.

Эльдару Рязанову следовало придумать
другую причину, по которой
Женя Лукашин оказался в другом городе.


